

笑顔が一番



# 錦城の風

学校ホームページ <https://cms1.ishikawa-c.ed.jp/kinjye/>

## みんなで伸びる2学期に！

9月1日、2学期が始まりました。朝のあいさつから元気な子どもたちの様子を見ることができ、安心しているところです。みんなよい夏休みを過ごしてきたんだなと感じています。

2学期は一番日数のある長い学期であり、勉強に運動に一番伸びる学期でもあります。始業式では、2学期の目標として「全力・自分から・みんなで」と3つのことを伝えました。自分の力を出し切ること、自分から一歩進んで始めてみること、みんなで力を合わせてがんばること



とを通して、みんなで伸びる2学期にしていきたいと考えています。引き続き、ご支援、ご協力を  
お願ひいたします。

## 愛校作業 ありがとうございました。

8月30日（土）には、お休みにもかかわらず、愛校作業に親子でご参加ください、ありがとうございました。教室の窓、黒板の上などの高いところ、ロッカーなどや講堂体育館のギャラリーや窓などこれまで、子どもたちとは作業しきれなかったところを掃除していただき、とてもきれいな学習環境をつくることができました。ありがとうございました。また、暑い中、外で側溝の泥上げ作業をしていただいた皆様も本当にありがとうございました。

この美しい環境で気持ちよく、2学期をスタートさせていただきます。本当にありがとうございました。



# 夏休みの力作ぞろい 校内科学作品展

校内作品展が9月2日・3日に開催されました。来校いただいた保護者の皆様にはご覧いただいた通り、夏休みの力作がそろった作品展となりました。大きさに迫力のあるものやついに作られたもの、時間をかけて観察や研究に取り組んだもの、それぞれが充実した夏休みを過ごしたことがよくわかる作品ばかりでした。  
(市科学作品展は9月13日・14日市民会館にて行われます。)



## 今日の1枚

愛校作業での一コマです。  
何を指さしていただいているかというと、窓の外にソフト  
ボール2個分くらいの大きさのスズメバチの巣が…。  
この夏休みにはハチの巣を4つ処分しました。  
ハチには申し訳ないですが、子どもたちの安全のため、  
ご勘弁を。

